

SmileNews

2019 年 4 月 8 日 ガイアグループ

かながわ海岸美化財団「ビーチクリーンしよう!」 ガイアグループが地域清掃活動を実施

■ 16名で地域清掃活動を実施

全国にパチンコホールを展開するガイアグループ(本社:東京都中央区日本橋横山町)は 3月27日(水)にビーチクリーン活動を実施しました。

ビーチクリーン活動は、地域社会貢献の一環として海岸周辺でゴミ拾い活動を行い継続的な美化を目指すもので、2014年から実施し今回で5回目の活動となります。今年も前回に引き続き、神奈川県藤沢市の江ノ島海岸の清掃を実施しました。神奈川県内店舗に所属する従業員を中心に総勢16名で清掃しました。また清掃活動で使用するゴミ袋5,000枚を寄贈しました。

寄贈	ゴミ袋 5,000 枚
寄贈先	公益財団法人かながわ海岸美化財団
実施日	2019年3月27日(水)
実施内容	海岸ゴミ清掃
実施場所	江ノ島海岸(神奈川県藤沢市)
参加人数	16名







SmileNews







なお、当社は、本年度よりSDGs (国連サミットで採択された持続可能な開発目標)の 達成に向けた取組みを実施することをCSR方針として定めました。

この度の活動は、居住地の安全を推進することで、SDGs達成へ寄与することを 目指しています。







お問い合わせ先 0120-924-582

(お客様専用窓口)



